













RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO



GOBIERNO



ECOPETROL







CONTENIDOLIBERADO







copetrol atraviesa por varios cambios sumados a la renuncia de su presidente Felipe Bayón, quien ocupó el cargo hasta el 31 de marzo.

Esa misma semana se realizó la Asamblea General de Accionistas que eligió una nueva Junta Directiva de nueve miembros.

EMPRESAS

- Θ Petróleo arrancó al alza, pero se devolvió este martes; dólar siguió bajando nueva junta μιτεστινα de nueve miempros.
- 🔗 Petróleo arrancó al alza, pero se devolvió este martes; dólar siguió bajando
- Alzas de petróleo y acciones colombianas mientras dólar baja
- 🔗 En medio de pesquisas de la SIC a Ecopetrol, Bayón se despide con balance récord

Este domingo el tema volvió a ser conversación después de que el presidente Gustavo Petro trinara: "Ecopetrol fue fundada por la insurrección de los obreros petroleros de Barrancabermeja el 9 de abril de 1948. A ellos se debe esta empresa. No entiendo por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de Ecopetrol no son parte de su junta directiva".

Casi al tiempo salieron a desmentir el apartado de la creación de la que es considerada la empresa más importante del país. "Ecopetrol nació cuando se reversó la concesión de Mares en 1951, pasando a manos del Estado", señaló el politólogo Sebastián Bitar.

Ecopetrol fue fundada por la insurrección de los obreros petroleros de Barrancabermeja el 9 de abril de 1948. A ellos se debe esta empresa. No entiendo por qué, siendo una orden presidencial, los trabajadores de Ecopetrol no son parte de su junta directiva.

— Gustavo Petro (@petrogustavo) April 9, 2023

Y es que en octubre de 2022 -tras su posesión como presidente- dio la orden de que se renovara la Junta y se esperaba que sus miembros hicieran parte hasta 2025. De hecho, había fichas claves para el Gobierno como Saúl Kattan Cohen, a quien Petro nombró como presidente de ETB siendo alcalde de Bogotá.





- He leido y autorizo <u>Términos y Condiciones</u> de este portal
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la
 Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL
 TIEMPO S.A. y Su Política de datos de Navegación/cookies, las
 cuales declaro que he info ventendido.

(Siga leyendo: Ecopetrol, quinta en 'ranking' de empresas más valiosas de Latinoamérica).

Actualmente el órgano de Administración de Ecopetrol quedó conformado por:

Saúl Kattan Cohen: presidente de la Junta Directiva y presidente del Comité de Tecnología e Innovación. Es economista de la Universidad de los Andes de Bogotá.

Mónica de Greiff: miembro no independiente de la Junta Directiva desde octubre de 2022. Fue embajadora en Kenia y representante permanente ante Naciones Unidas para Medio Ambiente y Hábitat, fue presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo de Energía de Bogotá.

Gonzalo Hernández Jiménez: viceministro Técnico de Hacienda y Crédito Público. Doctor en Economía de University of Massachusetts y economista de la Universidad Javeriana.

Claudia González Sánchez: fue miembro de la Junta Directiva desde marzo de 2018 hasta marzo de 2019. Actualmente es presidenta ejecutiva de la Asociación Colombiana de Corredores de Seguros (ACOAS), gremio que representa a los corredores de seguros.

Gabriel Mauricio Cabrera Galvis: miembro independiente de la Junta Directiva de Ecopetrol desde octubre de 2022, vicepresidente de dicha Junta Directiva y presidente de su Comité de Compensación, Nominación y Cultura.

Luis Alberto Zuleta Jaramillo: consultor en temas económicos y financieros, asesor del Comité de Auditoría de Bancolombia, Bango Agromercantil - Guatemala y Banistmo - Panamá, investigador asociado de Fedesarrollo, docente universitario y columnista.

Esteban Piedrahíta Uribe: miembro independiente de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A. desde abril del 2019 y presidente del Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad. Rector de la Universidad Icesi.

Sandra Ospina Arango: ingeniera electricista, licenciada en matemática física de la Universidad del Valle, tiene un posgrado de transmisión y distribución de energía y magíster en generación de energía de la misma universidad.

Juan José Echavarría Soto: fue miembro de la Junta Directiva durante cuatro meses en 2016. Actualmente es investigador asociado de Fedesarrollo y se dedica a la docencia universitaria.

Más noticias

- El lunes inicia negociación entre Ecopetrol y la USO para beneficios laborales
- Estas son las empresas de mayor crecimiento en América: hay 10 colombianas
- -¿Cuáles son las startups colombianas más prometedoras para este 2023?

Margarita Contreras REDACCIÓN ÚLTIMAS NOTICIAS

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. Suscríbete aquí.











ETILINE PERSON PROPERTIES THEMPORE LEGISLATION OF YEAR OLD PARADET FINANCIAL PROPERTIES THE PROP

- Estas son las empresas de mayor crecimiento en América: hay 10 colombianas
- -¿Cuáles son las startups colombianas más prometedoras para este 2023?







